

Bad Kreuzner Jungdesignerin startet durch

Die Architektur gilt ja als eine der letzten echten Männerdomänen. Dass dieser Arbeitsbereich aber auch talentierten und motivierten Damen nicht verschlossen bleibt, zeigt das Beispiel einer jungen Oberösterreicherin, die als Designerin und Innenarchitektin von sich Reden macht.

Dass ihre Lieblingsfarbe Orange als Sinnbild für Kreativität und Produktivität steht, ist nicht die einzige Qualifikation der jungen Innenarchitektin,

hat sie mit Ihren 24 Jahren doch schon einen der erfolgreichsten Ihrer Zunft als Mentor gewonnen. Gemeinsam mit dem Inhaber der etablierten und erfolgreichen Linzer Designerwerkstatt Rosenblattl, gestaltet Kerstin Kandulski Innenräume und Möbel mit besonderer Funktionalität und außergewöhnlichem Flair.

Jung dynamisch und flexibel geht das talentierte Energiebündel täglich ans Werk und der Erfolg gibt ihr recht. Immer

mehr erfolgreiche Unternehmen vertrauen auf das Talent der jungen Innenarchitektin. So wirkte die Jungdesignerin auch an der Gestaltung des neuen Domizils der renommierten Steuerberatungskanzlei „Schwarz, Watschinger & Partner“ im Lenaupark mit.

Nähere Infos über die personifizierte Frauenpower gibt's in kürze auch im Internet unter www.kk-design.at.

Telefon: 07266/59066.

